



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25116

27/12/2017

64798

AUTOR/A: LUENA LÓPEZ, César (GS)

RESPUESTA:

En relación con la cuestión planteada por Su Señoría, se informa que el proyecto de rehabilitación de la Catedral de Santa María de Calahorra (La Rioja) afecta a las cubiertas de las naves laterales del cuerpo y al conjunto que forman la Antesala y Sala Capitular, la estructura de cubiertas y el forjado situado por debajo de las cubiertas de la nave adosada a la nave lateral del Evangelio. Cabe señalar que durante la ejecución de estos trabajos se comprobó que algunos elementos presentaban un mal estado de conservación y deficiencias importantes, lo que obligó a realizar un proyecto reformado que llevó a la paralización de las obras y que supuso una inversión adicional de 33.931,35 euros.

Por otra parte, se informa que el acta de paralización de las obras se firmó con fecha 10 de junio de 2017, el proyecto reformado se aprobó el 16 de octubre y las obras se reanudaron el 2 de noviembre del pasado año.

Asimismo, hay que indicar que la inversión realizada en el año 2015 fue de 38.176,73 euros, en el año 2016 de 190.491,30 euros y en el año 2017 de 29.577,47 euros; cantidad esta última inferior a lo previsto dado el escaso tiempo de ejecución de las obras en el último ejercicio.

Madrid, 17 de abril de 2018